

# 学校だより



マスコットキャラクター  
リッツ君

令和4(2022)年7月1日  
尼崎市立あまよう特別支援学校  
あかるく まえをむいて よろこび うまれる

No. 4

## 盛りあがった体育祭!!



学部ごとの演技・競技でしたが、久しぶりの土曜日の開催で、みんな笑顔いっぱい、力を出し切りました。残念ながら欠席した子もいましたが、オンラインで参加した子もいるなど、様々な工夫をして実施することができました。



ご家庭2名までの制約をさせていただきましたが、来校いただいた方々の優しいまなざし、温かい応援のおかげで、会場は活気にあふれ、和やかな雰囲気の中で、子供たちは一生懸命取り組み、練習の成果が発揮できたと思います。たくさんの拍手、ありがとうございました。

開会式は中学部が代表で、閉会式は高等部が代表で参加しましたが、その様子をオンラインで配信し、場所は離れていても学校全体が一体となった開閉会式を行うことができました。子どもたち一人ひとりが輝き、笑顔いっぱいの体育祭となりました。



体育祭当日、体育館入り口に掲示していましたが、練習から、一人ひとりがそれぞれの目標を持って、体育祭当日に臨みました。



6月のリッツ君シール



「開会式」

選手宣誓

校歌斉唱、校旗・生徒会旗掲揚



## 中学部

「めざせ！  
ごちゃまぜマスターズ2022」



## 小学部 「おどって、ポイ！」



## 高等部 「POINT ゲットだぜ！！」



「閉会式」

6030

紅白の勝敗が、ついに決着!!  
令和元(2019)年度の新校舎での初めての体育祭、紅 70 点、白 70 点の引き分けでした!!  
そしてなんと、昨年度の学部ごとの得点も小・中・高、全て引き分けという結果で、新校舎での決着がついていませんでしたが、今年度は、紅組が優勝、白組が準優勝となりました。  
しかし、演技・競技・応援、どれをとっても紅白どちらも素晴らしかったですね(^o^)



\* スクールバス 3 号車に、池田富士夫運転士さんが乗車しています。  
\* 先週末から、真夏のような暑さが続いています。子供も大人も、熱中症も含め、体調管理にはくれぐれも気をつけましょう！